

Kostenschätzung für die Krankenversicherung

Die interdisziplinäre Untersuchung bei Morbus-Menièr-Patienten (Menière-Check) umfasst diagnostische Leistungen, mit dem Ziel, die den Drehschwindelattacken zugrunde liegende Erkrankung/Erkrankungen aufzufinden. Untersuchungen finden statt in den Fachgebieten: HNO-Heilkunde, Zahnheilkunde, Kieferorthopädie, Innere Medizin und Orthopädie.

Eine vergleichbar aufwendige differentialdiagnostische Untersuchung von Morbus-Menièr-Patienten ist derzeit nicht Gegenstand der vertragsärztlichen Versorgung in Deutschland.

Die als privatärztliche Leistungen erbrachte Diagnostik/Therapie wird mit folgenden GOÄ Ziffern liquidiert:

30,7, 1415,1412, 1418, 1407, 1403, 1408, 1409, 1565, 1530, 3306, 410, 420, 75, 3306, 269, 60, 385, ferner die üblichen internistischen Laboruntersuchungen im Bedarfsfall.

Der 2,3-fache Steigerungssatz wird nicht überschritten.

Die Kosten belaufen sich auf 550.- bis 850.- €, in Abhängigkeit von der Anzahl der vorgelegten ärztlichen Vorbefunde aus den vergangenen 3 Monaten.

Dr. Michael Golenhofen

Facharzt für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde
Postweg 4b
83209 Prien
08051 9614211

www.Meniereclinic.de